

*Contacts*

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site [www.collegiale.be](http://www.collegiale.be)

**Pour vivre... Je ne croirai pas**

Je ne croirai pas  
que le monde est vide  
et que tout s'évanouit sous le soleil,  
mais je crois que Dieu nous habite  
comme un Père habite ses enfants,  
comme le feu habite notre terre.  
Il est la source de tout  
et me donne ce jour  
pour que j'en fasse une merveille.

Je ne croirai pas que Dieu  
nous ait abandonnés  
ni que le mal toujours crierait victoire  
mais je crois que Jésus de Nazareth  
le Fils de Dieu, a vécu à fond sa vie d'homme  
et m'a aimé à cœur ouvert.  
Je proclame que Dieu l'a réveillé  
du lit de la mort et qu'il est l'horizon  
de nos existences, Homme nouveau pour l'éternité.

Je ne croirai pas que Jésus  
nous ait laissés orphelins,  
mais je crois qu'il nous envoie son Esprit,  
force pour aimer, courage pour bâtir  
un monde nouveau, sang de Dieu dans nos veines.

Je ne croirai pas que l'humanité  
erre dans la désespérance,  
mais j'accueille l'Eglise, témoin de l'Esprit,  
humble signe du monde à venir.  
Je crois qu'elle est la caravane  
de tous ceux qui se savent en pèlerinage  
vers une terre nouvelle et des ciels nouveaux.  
Je crois qu'elle ressemble à Marie,  
celle qui a dit oui à l'aube de ses vingt ans.  
Son visage toujours jeune efface  
les rides de nos vieillissements.

*Charles Delhez*